Xayo actuó en La Fiesta de San Roque 2008

miércoles, 20 de agosto de 2008 Modificado el miércoles, 20 de agosto de 2008

Xayo actuó en La Fiesta de San Roque 2008

ΕI

17 de agosto de 2008 el artista y humorista guiense Xayo actuó en la Nueva Plaza de San Roque. La revista TOP CANARIAS del 25 de agosto de 2007 publicó un amplio reportaje sobre Xayo, profesional de largo recorrido. Gracias a la generosidad de dicha publicación, podemos reproducirlo integramente en esta web.

Xayo actuó en La Fiesta de San Roque 2008

ΕI

17 de agosto de 2008 el artista y humorista guiense Xayo actuó en la Nueva Plaza de San Roque. La revista TOP CANARIAS del 25 de agosto de 2007 publicó un amplio reportaje sobre Xayo, artista guiense de largo recorrido. Gracias a la generosidad de dicha publicación, podemos reproducirlo integramente en esta web. Tras tres décadas en el mundo del espectáculo, Xayo conserva la ilusión del primer dÃ-a. "Desde chico me gustaban los tacones. Siempre me gustó el espectáculo―, confiesa el artista nacido en GuÃ-a. Cuando todavÃ-a se llamaba Pedro estudió en el colegio de los Salesianos, pero siempre que podÃ-a se escapaba para meterse en algÃon espectáculo.

VER REPORTAJE DE LA REVISTA TOP CANARIAS